



高 猪料理を食べて亥年を迎える 山猟友会の猪肉で国見園の忘年会開催

12月12日、養護老人ホーム国見園で毎年恒例の高山猟友会による猪肉の寄贈がありました。この日、国見園では誕生日を兼ねた忘年会が開かれ、寄贈された猪肉15キロを使って料理が振る舞われました。松原会長や永野町長らが参加し、入所者の誕生日を祝うとともに、一緒に料理を味わいました。

松原会長は「毎年この日を楽しみにしています。お互い元気に過ごして、また来年も会いましょう。」と声をかけていました。

今 川上地区を盛り上げていこう 年でやまびこ館設立10周年

川上体協・川上むらづくり推進委員会では、川上地区を盛り上げていくために積極的に活動しています。昨年の11月には地区運動会を開催し、ハツラツとした笑顔あふれる行事となりました。

また、地域物産館のやまびこ館は今年で設立10周年を迎えます。多くの方にお力添えいただきここまで続けてくることができました。

今後とも、川上体協・川上むらづくり推進委員会の活動へのご理解ご協力をよろしくお願いします。



流 流鏝馬をもっと身近に感じて欲しい 鏝馬保存会が役場へ矢と当的を寄贈

12月28日、流鏝馬保存会が肝付町役場へ実際に流鏝馬奉納の神事で使われる矢と当的（あたりまと）を加工して制作された「縁起物の当的」を寄贈しました。

川野会長は、「役場に流鏝馬で実際に使われるものが置いてあることで、多くの方が流鏝馬の話題で盛り上がり、身近な存在であることを感じて欲しい。」と話されました。

四 交通事故ゼロへ新年の誓い 十九所神社で交通安全祈願祭

1月8日、四十九所神社にて鹿児島県交通安全協会による交通安全祈願祭が行われました。当日は、肝属地区協会、肝付町交通安全協会、東串良町交通安全協会などの各代表が集まり新年の交通安全を祈願しました。

肝属地区協会の小竹会長は、「初夢で交通事故死者数ゼロという夢を見ました。是非とも正夢になるよう今年も皆で頑張りましょう。」と話されました。

